
   
 

   
 

 

École Jean-de-Brébeuf  

Procès-verbal du conseil d’établissement 
Date : 27 novembre 2024 à 18h30 

 
1. Accueil 

- Vérification du quorum et ouverture 
de l’assemblée 

Personnes présentes: 

 - Vickie Gravelle (direction) 

 - Fadila Ghezal 

- Marie-Pier Cholette Brouillard 

- Célestin Kouakou Assamoi 

- Karel Scaborough St-Pierre 

- Vincent Lachapelle 

- Daphnée St-Louis 

- Sarah Filotas 

- Marie Priester 

- Mélanie Anctil 

- Naima Erragued 

- Annie Granger 

- Anne Mauthès (membre de la 

communauté) 

-Trevor Engel 

- Myriam Plourde 

- Cynthia Vincent 

 

 
Constat 

 

2. Période de questions du public  Aucune question   

3. Adoption de l’ordre du jour  Daphnée propose 

 Myriam appuie 

Adoption 
07-CÉ-24-25 

4. Adoption du procès-verbal du 9 

octobre 2024 

 Adoption 
08-CÉ-24-25 

5. Parole à la direction 

- Présentation du membre de la 
communauté 

- 1re étape terminée 
- Formation (capsules) 

 

Mme Vickie présente Mme Anne un 
membre de la communauté. 
L’école a un contrat pour les classes 
spécialisées (une fois par mois). 
-Première étape terminée. 
-La formation (capsule à visionner et à 
valider avec Mme Vickie). 
Une belle réussite pour la rencontre de 
parents (la participation des parents) 

Information 



   
 

   
 

6. Parole à la présidence L’importance d’avoir un conseil 
d’établissement à notre école. 
Sarah propose d’intégrer de nouvelles 
personnes au conseil d’établissement. 
La gestion du surplus à notre école. 

Information 

7. Parole au personnel -La vente de pâtisseries lors de la 
rencontre de parents (la première 
étape). 

Information 

8. Travail du conseil Sarah nous présente le travail du 
conseil. 

 

8.1 Contenus en orientation scolaire 

et professionnelle (COSP) 

Planification COSP. 
Marie-Pier présente la planification 
pour les 5e. 
Fadila présente la planification pour 6e. 
Vincent propose. 

Marie appuie. 

Adoption 
09-CÉ-24-25 

8.2 Plan de lutte Vickie présente le plan de lutte contre 
l’intimidation et la violence de notre 
école. 
Marie pose une question à propos de 
l’acronyme LIP la loi de l’instruction 
publique. 
L'ajout (violence à caractère sexuel). 
1- Analyse de la situation Vickie 

présente les résultats aux membres 
du conseil et les décisions prises. 

2- La présentation du système de 
valorisation école (la récompense 
une activité pour l’ensemble des 
élèves de notre école idéalement le 
5 décembre avant la journée 
pédagogique). 

3- Une belle collaboration du 
personnel de l’école. 

4- À modifier la donnée 22-23 
5- Mesure de prévention cible 2 

situations sur 3 (les élèves de la 3e à 
la 6e répondent à un Forms d’ici le 
printemps) 

6- Naima propose de mettre une boite 
pour que les élèves puissent faire 
des dénonciations (Mme Vickie a 
mentionné que l’année passée il y 
avait des formulaires à la 
disposition des élèves). 

Adoption 
Mélanie propose  
Vincent appuie. 

10-CÉ-24-25 



   
 

   
 

7- Marie-Pie mentionne que les élèves 
peuvent prendre le passeport T.E.S 
pour aller voir Mme Daphnée. 

8- Le programme parapluie est offert à 
tous les élèves de notre école. 

9- Mme Vickie présente les ateliers qui 
seront animés dans nos classes sur 
le racisme et la discrimination 
ethnoculturelle. 

10- L’évaluation d’ici la fin d’année. 
11- La dénonciation : Mme Vickie 

suggère que les parents 
communiquent avec l’enseignante 
de leur enfant ou contacter Karel si 
l’enfant fréquente le service de 
garde. 

12- Cynthia propose d’ajouter la 
mention toutes autres gestes dans 
le tableau à la page 13.  

13- Cynthia propose de changer le mot 
éviter par ne pas nommer le nom 
des élèves. 

14- Sarah propose de partager les 
grandes lignes. 

15- Mélanie propose d'inclure dans le 
courriel un aide-mémoire. 

8.3 Levée de fonds (Mazzola) Vickie présente la levée de fonds 
Mazzola pour le temps des fêtes. 
L’école peut faire des profits. 
Les commandes en ligne. 
Vickie veut élargir le menu. 
Marie-Pier propose 

Naima appuie 

Adoption 
11-CÉ-24-25 

8.4 Sorties à venir 

8.5 Vente de Chandail 

Le salon du livres pour les élèves du 3e 
cycle. 
Marie propose. 
Célestin appuie. 
Vente de Chandail: 
Vickie présente le nouveau chandail de 
l’école. 
Le T-shirt 14,59. 
Le kangourou 28$. 
Annie veut savoir s’il y a des tailles pour 
les adultes. 

Adoption 
12-CÉ-24-25 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



   
 

   
 

Bonifier la levée de fonds pour la vente 
de chandail. 
Sarah propose si on peut acheter un T-
shirt pour un don (donner au suivant). 
Attendre jusqu’à mi-janvier pour la 
commande des chandails. 
Naima propose d’accrocher les 
chandails au service de garde. 
Marie-Pier propose  

Daphnée appuie 

 
-La compagne de financement (la vente 
de pain de banane). 
Marie propose. 

Célestin appuie 

-La deuxième compagne de 
financement le 13 décembre. 
Naima propose 
Daphnée appuie. 
 

13-CÉ-24-25 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

14-CÉ-24-25 
 

9. La correspondance reçue Vickie a envoyé une demande pour 
faire accepter la sortie de la forêt 
Boucher pour les élèves de 3e année. 
Marie propose. 
Marie-Pier appuie. 

Adoption 
15-CÉ-24-25 

10. Information et suivis Aucune information à ajouter. 
Le suivi pour le transport scolaire 
(l’autobus 413). 
 

Information 

11. Rapport des comités   

11.1 Comité de parents Prochaine réunion le 3 décembre  Information 
11.2 Comité EHDAA Prochaine rencontre  Information 

11.3 OPP Un grand succès pour l’activité creuser 
les citrouilles (profits de 173$). 
-La prochaine activité la semaine de 
reconnaissance du personnel 
enseignant. 
-Une activité pour les élèves de notre 
école (une danse). 
-Le panier de Noel du 2 au 13 décembre 
ramassage des denrées non périssables. 
 
  

Information 

12. Levée de la réunion Naima propose. 
Marie appuie 

Adoption 
16-CÉ-24-25 



   
 

   
 

 

 

Le vent dans les voiles vers la réussite! 

Respect – Bienveillance - Persévérance 


